



Communiqué DE PRESSE

Villeurbanne, le 24 Mars 2023

MANIFESTATIONS DU 23 MARS 2023

« VERTS » de rage

ALLIANCE POLICE NATIONALE condamne avec force l'ensemble des violences exercées à l'encontre de nos collègues à l'occasion de l'exercice de leur fonction en marge des manifestations du 23 mars 2023 sur l'ensemble de la région et notamment sur LYON.

Alors qu'une fois de plus le terme de « violences Policières » est remis à l'ordre du jour. **Plus de 50 blessés dans nos rangs qui sont les agresseurs ?**

ALLIANCE POLICE NATIONALE apporte tout son soutien aux collègues blessés ainsi qu'à leur famille.

ALLIANCE POLICE NATIONALE valide que manifester est un droit inaliénable.

Les manifestations contre la réforme des retraites sert de prétexte aux groupuscules de l'ultra-gauche. Pour casser, caillasser, semer le chaos et si possible « se faire du bleu ».

ALLIANCE POLICE NATIONALE s'interroge sur la prise de position des « verts » visant à soutenir ces exactions ? Est-ce le rôle d'un parti politique dont la priorité doit être l'écologie et rien que l'écologie, non de faire le « buzz » dès que l'occasion se présente ?

ALLIANCE POLICE NATIONALE, syndicat majoritaire exhorte ce « parti politique » à revenir rapidement à la raison. Nous invitons leurs « têtes pensantes » à sortir de leurs bureaux afin de venir constater la réalité du terrain ! faut-il avoir un minimum de courage.

ALLIANCE POLICE NATIONALE refuse la stigmatisation systématique des forces de l'ordre qui sont sur le terrain plus de 12 heures par jour !!

ALLIANCE POLICE NATIONALE apporte également son soutien à services d'enquêteurs croulant déjà sous les dossiers, pour la charge de travail supplémentaire ainsi qu'à nos services du renseignement...

SOUTIEN INDEFECTIBLE
à tous les policiers qui font face au CHAOS

**NOUS NE NOUS TROMPERONS JAMAIS DE
COMBAT : LA PAIX PUBLIQUE N'EST PAS UNE
OPTION, C'EST UN DROIT CONSTITUTIONNEL.**

Le bureau régional Auvergne Rhône-Alpes le 24 mars 2023